

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada ALLAH Yang Maha Esa, karena atas segala rahmat, karunia dan ridha-Nya penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Termokimia di SMA Swasta Eria Medan Tahun Ajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, dan Ibu Dra. Murniarti Simorangkir, M.S, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Tita Juwita Ningsih, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru Kimia yang telah membantu selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Orang Tua saya tercinta yang telah banyak berjasa dalam kehidupan saya, serta kakak dan adik saya yang turut membantu dan mendoakan saya, semoga Allah senantiasa melindungi mereka dan melimpahkan nikmat kesehatan dan umur yang berkah kepada mereka semua. Tak lupa saya sampaikan terima kasih kepada sahabat-sahabat saya Fahrudin Azmi Purba, Yusrizal, Rini Novita, Rita Afrina, Zuhairiah Nasution, serta rekan-rekan seperjuanganku lainnya yang namanya tidak tertera dalam skripsi ini, yang telah memberikan ide-ide cemerlang dan masukan-masukan yang bermanfaat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan maksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekelmahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 23 Agustus 2013  
Penulis,

Frans Novalidar Ginting



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY